

追浜駅から日産自動車追浜工場まで清掃!



9月30日(土)10時から130名の参加のもと、地域連合・労福協共催で追浜駅から日産自動車追浜工場までの追浜の街でクリーンキャンペーンを行いました。



受付後、クリーンキャンペーンをスタートし、4コースに分かれて、約一時間清掃活動を行いました。

それほど暑くも無く、天気にも恵まれゴミも沢山収集することが出来ました。

清掃終了後は、『横須賀おっぱまワインカレー』(子どもには、お菓子の詰め合わせ)とスカイラインGTRやフェアレディーZ等の『日産ミニカー』1台を参加者特典として配布しました。

～清掃活動後は日産自動車追浜工場を見学～



清掃後は、日産自動車追浜工場ゲストホールで式典を行いました。安藤労福協会長と河南地域連合議長の主催者あいさつの後、地域連合議員団である大村県議会議員と高橋市議会議員、福祉団体から中央労金横須賀支店と大船支店の各支店長から、それぞれごあいさつをいただきました。

式典後は、日産自動車労組の全面的なご協力により、ゲストホールや自動車組み立て工場を見学し、最新の自動車づくりについて詳しく説明をしていただきました。自動車工場の見学は、小学生以来という参加者も多く、懐かしく感じた方もいたのではないのでしょうか。貴重な体験をすることができました。